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Faut-il s’en tenir à l’objectif de transfert de 
650 000 camions en transit par les Alpes ?

Etes-vous pour l’application 
d’autres mesures visant à réduire 
le nombre de camions ?

Faut-il fixer des valeurs limites 
légales en matières de CO2 pour 
les camions ?

 Oui, il faut respecter l’objectif

 Il faut fixer un nombre inférieur de courses

 Non, il faut fixer un nombre supérieur de courses

 Non, il ne faut pas fixer d’objectif

 Ne sait pas/pas de réponse  Oui     Non     Ne sait pas

 Oui     Non     Ne sait pas
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